



ぜいへん 蛻変の時

<本年度クラブ会長方針>

2025-26年度 R.I. 会長 フランチェスコ・アレツォ

承認 1985年2月12日 会長 杉本 忠夫 事務局 名古屋市中区栄 4-7-10 栄第8ロイヤルビル 6F
例会日 木曜日 12時30分 幹事 松岡 毅 電話 (052)251-0181 FAX (052)251-0337 〒460-0008
例会場 名古屋東急ホテル URL http://www.nagoya-osu.org E-mail office@nagoya-osu.org

第1982回例会

母子の健康月間
令和7年7月3日(木)
会長幹事所見
於名古屋東急ホテル
会員59名

出席計算数 55名中47名出席
出席率 85.45%
前々回出席率 88.85%・89.91%

例会プログラム

- ★新旧会長・幹事バツシ継承
★記念日のお祝い
★法人会員案内 木村吉伸前幹事
★パナー・感謝状披露
★会長幹事所見

ロータリーソング

「君が代」「四つのテスト」
指揮者 鬼頭 茂成
ピアノ伴奏 富板 玲子

ニコボックス

新年度の始まりです。皆様よろしくお祈いします。
杉本 忠夫
松岡 毅

新しい会長杉本さん1年間ご苦労様です。
父の手術が無事終わりました。SAA一年頑張ります。那須 明

飯田昭夫さん、木村吉伸さん、会長幹事お疲れさまでした。杉本新会長、松岡新幹事、この一年よろしくお祈いします。

吉田 隆彦・岡部 快圓
荻葉 賢一・尾上 昇
岡田 尚彦・堀江 英弥
横井 衛・小澤 幸男

杉本会長・松岡幹事、一年よろしくお祈いします。
飯田 昭夫
近藤 明美・松本 哲朗

杉本年度スタートを祝つて。
柴岡 正将
酒井 修・高木 政義

今年度もオオスシンガーズがソングリーダーを務めます。
木村 光徳
鬼頭 茂成

杉本会長、一年間楽しんで下さい。
ボーン・ポヤージュ! 照井 葉
本年もよろしくお祈いします。「裸祓(みそぎばらい)」に池に落ちました。
渡辺 観永

本年度もよろしくお祈いいたします。
会長・幹事よろしくお祈いします。
戸田 貴彦
警察を名乗った0110の着信が多発しています。皆様お気を付け

横川 誠人
誕生日・結婚記念月です。
吉田 憲一
誕生日です。
南 善隆
妻の誕生日です。
佐々木 功

会長挨拶

会長 杉本 忠夫



皆さん、こんにちは。2025-26年度名古屋大須ロータリークラブの会長を仰せつかりました杉本です。まずは今日の東急ホテルの駐車場ですがいつもより混んでいたと皆さん感じました。このところのホテルの閉鎖や建て替えて名古屋市内の多くのロータリークラブやライオンズクラブがホテル難民になってしまい、この東急ホテルも多くのロータリークラブが例会場として使用するこことになりました。この木曜日の昼例会にも名古屋丸の内ロータリークラブが引越してきました。一時期この東急ホテルを使用していた

新旧会長・幹事バツシ継承

クラブは2つでしたが現在は9つのロータリークラブが使用しています。必然的に駐車場も混み合いますし夜間例会なども早めにホテルを押さえないと会場がない...という事態に陥りますので気を付けていかないとけないと思います。直前会長の飯田先生は知的財産のかたまりのような方でしたが私はその真逆にいる人間ではたして年40数回の会長卓話、話をもつのか今から心配しております。私の明るい分野を話せば言われれば飲む・打つ・買う'になってしまいますがなるべくロータリーの品格を損なわれないように考えてお話をさせていただけますので1年間どうぞよろしくお祈いいたします。詳しくは13時からの会長卓話でお話をさせていただきますのでこれで終わらせていただきます。



歴代会長及び歴代幹事へ受け継がれているバッジが、飯田昭夫直前会長から杉本忠夫会長、木村吉市前幹事から松岡毅幹事へ、手渡されました。

### 会長所見 会長 杉本 忠夫

まずは今回会長の指名を頂きました。経緯をお話させて頂きます。「指名を頂きましたのは約2年前、2023年の9月でした。当時会長の丹下さんから依頼を受けました。しかしながらその約半年前の2月に永年連れ添った妻を亡くして人生観が変わった私は、大変光栄なお話ですが「辞退させていただきます」とお断りさせて頂きました。

その後「くさんの会長指名委員会」の皆様から同様のお話を頂きましたが頑なにお断りさせて頂きました。私自身は当時63歳でしたが65歳で会社を引退してロータリー活動もゆるゆるやっています。と考えておりました。現実に丹下さんから「杉本さん、会社やめて何をするの？」と尋ねられて、私は真面目に「プロ雀士」になろうかと思っております」と答えて思わず失笑を買いました。

その数日後に丹下会長から連絡があり、私の会社に当時の幹事の大家さんと一緒にお見えになりました。ただ第一声はロータリーの



話ではなく私の生業であるスーツをお一人で数着、大人買いされました。そして帰り際に丹下さんから「あそこで会長の件大丈夫ですよね」と言われスーツ購入で首ねっこを押さえてもらってしまった私は「わわ、わかりました」と返事をしましたので

す。私自身も自分の優柔不断さに嫌気がさしました。経緯は別にしてこの名譽ある名古屋大須ロータリークラブの会長を仰せつかったからには粉骨砕身クラブの発展に努力して参りますのでぜひ皆様のご協力をよろしくお願い致します。

会長任期の始まる直前にRI会長の辞任のニュースが流れました。2年以上前から決まっていた会長職の辞任は伝統あるロータリーの歴史のなかでも前代未聞のことです。しかしながら新RI会長も提唱された方針を引き継ぐこととで少しほっとしています。

提唱された3つの方針は、①会員増強、②ポリオの撲滅、③平和の構築です。

②のポリオと③の平和の構築も理解できませんが、やはり一番に掲げられたのは会員増強です。会員数の減少は名古屋大須ロータリークラブだけの問題ではありません。世界的にもアジアを除く、日本のにも、2760地区的にも、また名古屋大須ロータリーのにも減少しており、やはり喫緊の課題と言っています。

クラブ戦略委員会が提唱しているように理想的な会員数はやはり80名を考えます。一時期70名を超える会員数でしたが直近の6月末では59名になってしまいました。

クラブフォーラムで各年代ごとにテールデイスカッションが行われましたがテールデイの会員増強に対する温度差がくつきり表れていました。

やはり会員の皆さんの意思を統一しなければいけないと思います。これからいろいろコミュニケーションを図り意識を高めていきたいと思っております。ぜひよろしくお願いいたします。



をご紹介させて頂きます。

副会長 鬼頭茂成さん、会計高木政義さん、SAA 那須明さん、会長工レクト 渡辺観永さん、直前会長 飯田昭夫さん、副幹事 林順治さん。以上が今年度の役員の皆様です。そして11名の委員会の委員長さんが今年度の理事となります。委員長の皆様には、来週、再来週と委員会方針を発表して頂きますのでよろしくお願いいたします。

新しく入会された方も見えますので、あらためて簡単な自己紹介をさせて頂けます。私は名古屋中区栄に本社を置く、東海地区を地盤とした証券会社「ゆたか証券」に入社し、入社以来、証券業一筋で勤めています。

生まれは濃尾平野の陸の孤島、いわゆる輪中地帯。その真ん中である岐阜県安八郡輪之内町で生まれています。そもそも大須観音様も濃尾平野の一角である、岐阜県羽島市桑原町大須が発祥の地であると言われていますので、なにが

### 幹事所見 幹事 松岡 毅

皆さんこんにちは、今年度の幹事の大役を仰せつかった松岡毅でございます。1年間杉本会長のもと努めさせて頂きまして、よろしくおねがいいたします。

まず初めに今年度の役員の皆様



しかの縁があるのかと思っ  
ています。

私の名古屋大須ロータリーク  
ラブへの入会は、2019・20年度  
柴岡会長年度に、尾上さんにご紹  
介頂き、入会させて頂きました。  
入会した当該年度に入れて頂いた  
委員会活動が、クラブ奉仕委員  
会で、当時のクラブ奉仕委員長が今  
年度の会長の杉本忠夫さんであり  
ました。

杉本さんはS35.8.4生まれ、  
私がS35.9.15で1カ月程しか  
違わない同年齢でありましたが、  
名古屋大須では大先輩であり、  
色々とクラブ奉仕委員活動を含めた  
ロータリー活動のノウハウを叩き  
込んで教えて頂きました。私にと  
って杉本さんはロータリーの先生  
であり、適時適切なアドバイスで  
助けて頂ける方で、その存在が大  
変心強かったです。

そのお世話になつていらっしゃる杉本  
さんからの打診で今年度の幹事の依  
頼がありました。杉本先生よりロ  
ーターアンの返事は「はいか、Y  
E Sか、待っています」しかないと  
擦りこまれていましたので、恩人  
である杉本さんから頼まれた以上  
「義理と人情で生きていく」「私と  
しては、引き受けないとはいけな  
い」と思い、今ここに立っています。

私は名古屋大須ロータリーに入  
会以来、私的にルーティーンを決め

て例会に参加しています。私は現  
役の会社役員で社内では営業統括  
層書もありますので、毎週木曜日  
には会社の予定を入れられないよ  
うに、会社のサイボウズのスケジ  
ュール欄には、例会参加の予定を  
先んじて書き込みしています。11  
時には必ず会社を出る事を励行し  
てきました。よって常に11時半ま  
では、この名古屋東急ホテルの  
会場に着いて、先輩ロータリアン  
に明るく、元気に挨拶するように  
心掛けてきました。

何故この習慣を行ってきたかは  
3つ理由があります。1つ目がゆ  
たか証券の会社の看板を背負って  
いる事。2つ目が紹介して頂いた  
尾上さんの顔をつぶせないと考え  
た事。そして最後の3つ目は、気  
ままな例会参加の様に思われれば  
先輩の皆さんに認めてもらえない  
と思つたからです。

これまでの少しばかりの私の経  
験上、「言わば頂上」前向きにロ  
ーター活動に絡んでいくとなぜ  
か楽しいと思えるようになってき  
ます。私はこの経験をあたりなく  
入会された方に、名古屋大須ロー  
タリアンクラブの幹事として、丁寧  
に伝えて行き、退会防止に努めて  
参りたいと思います。このルーテ  
ィンは引き続き継続して行きたい  
と思います。

今年度の杉本会長方針である  
「蜕变の時」その都度、形を変え

成長していく事」に沿って、杉本  
会長、クラブ会員皆様をサポート  
し、名古屋大須ロータリークラブ  
に関わる情報の発信に努め、自分  
のクラブがどんなことをしている  
のか、どんな魅力があるのかを共  
有していきたいと考えています。  
会員相互の親睦、連帯感を高め、  
役員、理事、委員会と連携し、心  
地よく例会に臨んでもらえるよう  
に真摯に努めてまいります。

前年度の幹事である木村幹事の  
活動、所作を1年間勉強させて頂  
きました。大変である事はあら  
ためて認識しました。私自身の本  
業とのスケジュールが調整つかな  
い事があるかもしれませんが、また  
幹事として至らない点、多々ある  
かと思つています。

それでも幹事のお役を頂いた以  
上、広く知名度の高い「名古屋大  
須ロータリークラブ」に携われる  
喜びをもって、あらためて「出船  
の精神」で誠心誠意努めて参りま  
すので、引き続き、皆様からの叱  
咤激励とともにご理解ご協力の程  
をよろしくお願い致します。

簡単ではございますが、これで  
私の幹事所見とさせて頂きます。  
ご清聴ありがとうございました。

### ■バナー・感謝状披露

#### グローバル補助金事業活動報告

24・25年度グローバル補助金事  
業として実施された「台湾・新竹

県秀巒小学校飲用水浄水システム  
計画」の浄水施設贈呈式が、6月  
20日(金)に現地小学校で執り行  
われ、当クラブから代表して、青少  
年奉仕委員長 渡辺観永さん、副  
委員長 堀江英弥さんが出席し、感  
謝状を受け取りました。



### ・桃園ROTARY CLUB /第6002地区(台湾)



### その他・お知らせ

#### 派遣青年交換学生

#### マンスリーレポート (5月)

#### 青少年交換学生 渡辺 唯加

(フーブル/ベルギー)  
ご報告が遅くなつてしまい申し



訳ありません。五月は今ままで一  
番充実していたと思えるほど楽し  
いことがたくさんあった月でした。  
五月の初めはイースター休みが  
あったのでそれを活用し、友達と  
近くの遊園地に行ったり気になっ  
ていた展示を見に行ったりして毎  
日を過ごしました。  
2日には、インドネシア人の友  
達の誕生日パーティーが行われた  
ので、家から電車で一時間ほどの  
LANDENという場所へ行つて  
きました。その友達と会うのは本  
当に久しぶりで会つただけでも楽し  
く、その子の温かいホストファミ  
リーと一緒に盛大に誕生日をお祝  
いしました。その後もみんなでゲ  
ームをしたり好きな曲を流したり  
と自由に夜を過ごしていました。  
その日の睡眠時間はたったの30分  
ほどだったのですが、とてもいい  
思い出ができたので結果的にはと  
ても良かったです。  
次の日には、長い間行つていな  
かったBRUGES(ブリュージュ)  
に行つてきました。BRUGESは

BRUSSELS (ブリュッセル)の次に有名な海沿いの都市で、歴史ある建物をしながらクルーズを楽しむことができます。昨年の10月に第一ホストファミリーと一度だけ行ったことがあるのですが、その景色の美しさに感動がやまず、このままここにしまっていたいと強く願っていました。

私が住んでいる町からはかなりの遠く気軽に行ける場所ではないので、その一回限りでまったく行けていなかったのですが、ついに今回バカンスを利用していくことができても嬉しかったです。BRUGESの駅を降りて、人の波に乗って歩いていくと、ベルギーの有名な観光場所の一つであるBRUGESのグランプラスが見えてきました。BRUSSELSよりも



ンプラスはあり、そちらもとても美しいのですが、BRUGESには大きな鐘がある建物がそびえ立っており、時間ごとに流れる鐘の音がBRUGESのグランプラスを彩る様子は目が離せません。またBRUSSELSに比べて馬車の数もとても多く、歴史ある街としての威厳を感じさせます。

次に向かったのはクルーズです。大人一人15ユーロで乗ることができクルーズは、BRUGESの町を一望することができるとも特別なスポットです。そしてなんと、いつもクルーズ船乗り場はベルギーを代表する世界遺産の景色の目の前なので、クルーズに乗らない人々も大勢集まって写真を撮っています。クルーズは前にも乗ったことがあるのですが、やはり素晴らしいので、BRUGESが私にとって一番好きな町である理由を再確認することができました。



ミュージアムに行ったり、アントワープ観光に行ったりしました。最後のバカンスということで少し焦りが出ていて、家でじっとしていただくはなかつたので、たくさん思い出を作れてよかったです。五月下旬になると、私たちのホストクラブは毎週私たちを例会に招待して、一日一人ずつプレゼンテーションをするようになります。わたしの番はまだなのですが、うまくなるとを願っています。ブリュッセルの子が発表の日、食事に頭とじっぽがついた状態のエビが出たのですが、ブリュッセルの子とロンビアの子はそれまでこの状態でエビを食べたことがなかったらしく、とてもいやそうな顔をしていました。



「屋根のない美術館」と称される世界遺産の景色が目の前に広がるクルーズ船乗り場

いよに精いっぱい楽しみたいと思います。



その他・お知らせ

- 2026年ロータリー国際大会 (台湾・台北)
  - 2026年05月13日～17日
  - 台北ドーム (Taipei Dome)
  - 台北南港展覽館 (TaiNEX)
- ※登録料※
- クラブ会員または同伴者
  - 2026年06月26日～12月15日 (31歳以上) \$475
  - 2026年12月16日～ (2026年3月31日) (31歳以上) \$575
  - 2026年4月1日～6月17日 (31歳以上) \$675

\*登録料に含まれる内容:  
大会の開会式と閉会式そのほかの本会議、分科会、友愛の家への入場  
ロータリーの公式宿泊手配業者である Mozart Global Events社を通じてホテルを予約した場合は、ホテルから国際大会会場までの交通



- 7月17日(木) 例会の案内
  - 委員長所見
  - 職業奉仕委員長 木村 吉伸さん
  - 社会奉仕委員長 戸田 貴彦さん
  - 国際奉仕委員長 堀江 英弥さん
  - 青少年奉仕委員長 松本 哲朗さん
- 7月24日(木) 例会の案内
  - 定款規定により休会(祭日週)
- 7月31日(木) 例会の案内
  - SPEAK OUT DAY
  - 名口屋主人須案内人RCCO 支援金贈呈

- 公共イメージ向上委員会
  - 仲林 宏昌・長尾由都沙
  - 深谷 昭広・井上 健
- \*本文は、原則、頂いた原稿を転載しています。